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РЕФЕРАТ

Объем дипломной работы: 72 стр., 10 рис., 25 табл., 50 источников, 5 
приложении.

СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОГО ПРЕДПРИЯТИЯ, 
КОНЦЕНТРАЦИЯ п р о и з в о д с т в а , в н у т р и х о зя й с т в е н н а я

СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ, ВНУТРИОТРАСЛЕВАЯ СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ, 
ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ЭФФЕКТИВНОСТЬ СПЕЦИАЛИЗАЦИИ.

Объектом исследования является ОАО ”Ставокское“.
Предмет исследования: специализация сельскохозяйственного предприятия.
Целью дипломной работы является разработка предложений по повышению 

экономической эффективности деятельности на основе углубления 
специализации в ОАО ”Ставокское“.

При выполнении работы использованы следующие методы: индукция и 
дедукция, анализ и синтез, системный подход, сравнение.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
проанализирована хозяйственная деятельность ОАО ”Ставокское“, проведен 

.анализ финансового состояния предприятия, анализ уровня внутрихозяйственной 
и внутриотраслевой специализации. В дипломной работе рассчитаны факторы и 
резервы повышения эффективности производственной деятельности на основе 
углубления специализации в ОАО ”Ставокское“.

Областью практического применения является хозяйственная деятельность 
ОАО ”Ставокское“.

Экономическая и социальная значимость работы состоит в том, что 
проведенный анализ и предложенные пути углубления специализации позволяют 
увеличить прибыль и рентабельность производства.

Приведенный в работе расчетно-аналитический материал правильно и 
объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из 
литературных и других источников теоретические, методологические и 
методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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Volume of thesis: 72
PP-, 10 fig., 25 tab., 50 sources, 5 applications.

INDUS IK y SOCIALIZATION, ECONOMIC EFFICIENCY OF SPECIALIZATION.

I  The о ject of the lesearch is the economic activity of JSC ”Stavokskoe“.
Subject of reseaich: specialization of agricultural enterprises.

I The puipose of the thesis is to develop proposals to improve the economic
efficiency of activities based on the deepening of specialization in JSC ”Stavokskoe“.

I The following methods were used: induction and deduction, analysis and
synthesis, system approach, comparison.

I In the process, conducted the following research and development: analyzed the
economic activity of JSC ”Stavokskoe“, analysis of financial state of enterprise, 
analysis of the level of on-farm and intra-industiy specialization. In the thesis, the 

| factors and reserves for improving the efficiency of production activities based on the
■ deepening of specialization in JSC ”Stavokskoe“ are calculated.
I Area o f practical application is the economic activity of JSC ”Stavokskoe“.
I The economic and social significance of the work consists in the fact that the
analysis and the proposed ways to deepen the specialization in milk can increase the 
profit and profitability of production.

I The calculation and analytical material presented in the work correctly and 
objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, 
methodological and methodological provisions and concepts borrowed * « ,  m ,™  »nH 
other sources are accompanied by references to their authors.
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